

++++
7. ### Paddelaktion in Hamburg ###
++++

40 Menschen in 20 kleinen Booten haben am 11. Juli vor dem Kohlekraftwerk in Moorburg ihr Mißfallen deutlich ausgedrückt. Dessen Schiffsanleger wurde blockiert und es konnte keine Kohle angeliefert werden. Unterstützt wurde die Aktion an Land durch rund 60 Menschen. Am Anleger vor dem Kraftwerk sind Transparente „Kohle tötet“ und „Ende Gelände“ angebracht worden, und an der benachbarten Brücke „Coal kills – reclaim power!“ und „Moorburg stilllegen – Energiekonzerne enteignen!“. Die erste Aktion dieser Art direkt vor dem Kohlekraftwerk war ein voller Erfolg. Die Teilnehmer*innen waren sich einig: Wir kommen wieder! Es hat höllisch Spaß gemacht! Eine Störung des Betriebs der größten CO2-Schleuder in Norddeutschland ist möglich. Die lokale Presse berichtete. Mehr Informationen zu der Aktion findet ihr hier: <http://www.gegenstromhamburg.de/>